

Chronique-FAQ #02



01. La connaissance est issue du passé et le savoir naît du présent !

Ce flash info a pour but la démythification de la verbalisation de l'esprit dans la matière. L'Homme s'appuie sur la connaissance à cause de son intellect qui agit comme garde-manger dans son mental inférieur, voire psychologique.

Ce faisant, l'Homme inconscient ou psychologique ainsi que l'individu spirituel ne peuvent accéder au savoir instantané depuis leur mental polarisé. De ce fait, certaines personnes disent que le passé est le garant du futur, c'est la raison pour laquelle elles s'appuient sur la connaissance.

Mais ces personnes ont omis de spécifier que le savoir est dans le présent !

02. Peut-on affirmer que la connaissance est étroitement liée aux mémoires ?

La connaissance est issue du passé parce qu'elle est acquise à travers l'expérience de l'Homme via l'intellect qui le retient prisonnier dans les mémoires. Pour créer de la mémoire, il faut que l'ego vive une expérience et l'émotion qui ressort de cette expérience va ensuite être convertie en mémoire.

Prenons par exemple le cas d'une personne qui vit une ouverture de conscience. Dépendamment de l'intensité spirituelle dans sa conscience mentale, cette personne qui n'est pas en mesure de contenir ce mouvement dans son mental va de facto le matérialiser pour vivre l'expérience qui en retour va générer de la mémoire.

03. Peut-on dire que la connaissance développe de l'orgueil chez l'ego ?

Effectivement, la connaissance fait gonfler le mental psychologique de l'ego qui se sentira supérieur aux autres personnes. Autrement dit, plus l'ego acquiert de la connaissance, plus il va s'enorgueillir.

La connaissance, c'est de la mémoire qui relie l'ego à l'astral via l'intellect qui sert de plate-forme de communication entre l'Homme et les parasites psychiques. Plus l'Homme acquiert de la connaissance, plus il alourdit son mental en mémoire parce que la connaissance doit être encapsulée dans une mémoire pour persister dans le temps.

04. La connaissance aurait-elle un lien direct avec la période d'ouverture de conscience spirituelle que peut traverser un ego ?

Il faut savoir que de la connaissance, c'est astral, parce qu'elle relie l'ego à la mémoire. Donc, la connaissance a sa place dans le monde psychologique tout comme dans le monde spirituel.

Cependant, la connaissance est un fléau monstrueux pour l'esprit, car elle fait entrave à la connexion entre l'ego et l'esprit. Cette façon de faire est très subtile, parce qu'à travers la connaissance se cache la croyance qui est issue d'une valeur donnée à un acquis.

Les personnes spirituelles de haut rang sont des êtres enorgueillis de leur connaissance, elles se donnent un statut privilégié pour ensuite se faire idolâtrer par des êtres inconscients.

Ces personnes doivent savoir qu'il n'y a pas de vibration dans la connaissance parce que celle-ci est une mémoire statique issue d'une expérience.

05. Est-il juste de dire que le passé représente la conscience psychologique et que la connaissance fait référence au passage de l'ego dans sa conscience spirituelle ?

Le passé représente le plan de la mémoire et cela engendre forcément une conscience psychologique. Le passé, c'est de l'expérience qui est encapsulée dans des mémoires et c'est dans ce type d'environnement mental qu'une personne devient psychologique.

Lorsque l'on discute avec une personne psychologique, la discussion est constamment dirigée vers le passé parce que la personne psychologique est emprisonnée dans les mémoires et son bourreau est l'intellect.

Maintenant, à savoir si la connaissance fait référence au passage de l'ego dans sa conscience spirituelle, ce n'est pas une justification qu'il faut prendre en compte.

Prenons comme exemple des universitaires qui ne vivent pas de spiritualité, mais qui ont la tête remplie de connaissance. Que l'Homme soit psychologique ou spirituel, la connaissance le relie aux mémoires.

Pour sortir du monde de la connaissance, la personne devra vivre un effondrement psychologique de sa conscience mentale et cet effondrement sera créé par l'esprit.

06. Peut-on supprimer les connaissances du passé simplement par l'action de sa présence ? Ou faut-il passer par l'épuration de l'esprit lors de sa descente ?

Pour vider l'historique du mental, voire la connaissance, il est impératif que la personne ait vécu un effondrement de son mental psychologique. Il faut savoir que le mental psychologique est un écosystème en soi qui est alimenté par l'intellect. C'est pour cette raison que l'Homme est psychologique, voire rationnel dans son mental.

Pour répondre à la question, la coque mentale de l'ego doit préalablement avoir été fracturée pour déstabiliser l'intellect. C'est suite à cette action que l'ego pourra faire acte de présence dans son mental.

La présence de l'ego dans son mental va créer un fossé entre lui et son intellect. Ainsi, plus l'ego sera présent dans son mental, plus le vase de la connaissance (l'intellect) va se désintégrer.

07. La connaissance serait-elle de la lumière diffractée ?

On peut affirmer que la connaissance, c'est de la mémoire, et la lumière diffractée, c'est ce qui engendre l'expérience. Lorsque l'ego vit une expérience, c'est qu'il n'est pas présent dans son mental, de ce fait, il vit la diffraction de sa lumière. Pour faire simple, l'ego vit de la polarité.

La polarité, c'est de la lumière diffractée qui entretient la division dans le mental de l'ego. La lumière dans le mental de l'ego se diffracte à cause de la lourdeur des mémoires, donc des émotions, qui sont stockées dans l'espace mental.

Ce faisant, la lumière se réfléchit à travers les mémoires qui agissent en tant que prisme, ce qui a pour effet de créer de la lumière diffractée.

08. La présence permet-elle de descendre le savoir dans la matière ?

Être présent dans son mental, c'est être dans son esprit. Une personne dans son esprit, c'est un être qui est dans le savoir instantané. Mais attention, les parasites psychiques feront tout ce qui est en leur pouvoir pour empêcher l'ego d'être dans son centre mental.

Une personne dans son centre mental peut avoir accès au savoir, voire en retirer quelques bribes. Mais pour être en permanence dans le savoir, il est impératif que l'ego vive la mort consciente de son mental psychologique.

Lorsqu'un individu vit la mort consciente de son mental psychologique, cela veut dire que la structure psychologique mise en place par les parasites psychiques s'est effondrée. De ce fait, les parasites psychiques ne peuvent plus interférer entre l'ego et l'esprit.

09. Le savoir fait référence à l'éther du mental en lien direct avec la présence de l'ego à son esprit. Est-il juste de dire qu'à ce moment-là les deux pôles se sont ralliés au savoir de l'instant présent ?

Il est juste de dire que le savoir tire son origine de l'éther du mental. Les deux pôles peuvent être représentés par le passé et le futur, ainsi, lorsqu'un individu vit la mort consciente de son mental psychologique, les deux pôles sont systématiquement fusionnés au présent.

Cette fusion des deux pôles au présent dans le mental va créer l'unicité dans la conscience. Autrement dit, la trinité via le passé, le présent et le futur engendrera cette union entre l'ego et l'esprit qui se définit par une sorte de fusion mentale.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 07-05-2023
Fiche: id-001088